

La Croix du Traict



Crédit photo : (DR)



Infos pratiques

Categorie : A voir

Description

Bien que dans les années 50 des recherches aient été faites, cette croix n'a pas de nom connu : la Croix de Ville, la Croix de Kerbigou ou fut-elle dédiée à St Christophe ? Plusieurs noms sont avancés. La date de son édification aussi est douteuse... 12ème siècle selon certains archéologues. Dès que l'on regarde le Traict, on aperçoit cette croix au-dessus des sables ou de la mer, selon les marées. Après le moulin de la Falaise, sur la droite, un chemin mène au passage à niveau - non gardé -, aux marais salants puis à la digue. Une cale en pierre est là, vous pouvez descendre dans le Traict, à marée basse bien sûr. Vous marchez 1,5 km, tout droit vers la Croix, le terrain est dur, sable et vase. C'est une magnifique promenade dans la lumière incomparable du Traict. Cette croix est entretenue par la Commune de Batz. Sur certaines cartes, elle figure sur le domaine public de notre ville. Elle est déjà répertoriée sur la carte BOUGUER, hydrographe du Roy, plan levé en 1719. Cette curieuse croix-refuge, sans nom, qui, au cours des siècles a permis à un voyageur égaré de retrouver son chemin, d'accueillir un pêcheur surpris par la marée montante, mérite bien des soins attentifs. Signe chrétien, sentinelle bienveillante et secourable aux frontières marines de Batz, elle a droit à toute notre reconnaissance. Les habitants de Batz sont fiers d'elle et souhaitent qu'elle veille encore très longtemps sur toute la Presqu'île.

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Traict
44740 BATZ-SUR-MER